

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan pengujian secara simultan (uji F), menunjukkan bahwa penerapan standar akuntansi pemerintahan, penerapan sistem akuntansi keuangan daerah dan kompetensi sumber daya manusia tidak berpengaruh secara simultan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah.
- b. Berdasarkan hasil uji secara parsial, menunjukkan bahwa variabel penerapan standar akuntansi pemerintahan berpengaruh positif dan signifikan, namun untuk penerapan sistem akuntansi keuangan daerah dan kompetensi sumber daya manusia, tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah.
- c. Berdasarkan nilai koefisien determinasi atau R^2 sebesar 0,074 hal ini menunjukkan bahwa 7,4% kualitas laporan keuangan pemerintah daerah dipengaruhi oleh penerapan standar akuntansi pemerintahan, penerapan sistem akuntansi keuangan daerah dan kompetensi sumber daya manusia. Sedangkan untuk sisanya sebesar 92,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang belum diteliti dalam penelitian ini.
- d. Berdasarkan dari hasil pengujian semua variabel yaitu penerapan standar akuntansi pemerintahan, penerapan sistem akuntansi keuangan daerah dan kompetensi sumber daya manusia menunjukkan bahwa hanya satu variabel tersebut yang berpengaruh positif terhadap akuntabilitas kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. sehingga dapat disimpulkan bahwa ketika penerapan standar akuntansi pemerintahan naik, maka kualitas laporan keuangan pemerintah daerah juga naik.

V.2 Saran

Berdasarkan penelitian atas keisiapan implementasi SAP berbasis akrual di Pemerintahan Kabupaten Tangerang, terdapat beberapa hal yang harus diperhatikan agar implementasi SAP 2010 dapat terlaksana dengan baik yaitu :

a. Pemerintah Daerah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat dalam memberikan masukan bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Bekasi dalam menghasilkan kualitas laporan keuangan pemerintah daerah yang lebih baik di masa yang akan datang serta menambah pengetahuan tentang standar akuntansi pemerintahan kepada pegawai.

b. Investor

Untuk memberikan informasi dan gambaran mengenai faktor-faktor (penerapan standar akuntansi pemerintahan, penerapan sistem akuntansi keuangan daerah dan kompetensi sumber daya manusia) yang mempengaruhi kualitas sebuah laporan keuangan pemerintah daerah.

c. Pihak Lain

Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk penelitian selanjutnya dan dalam memasukan variabel lain lebih ditambah yang memengaruhi kualitas laporan keuangan pemerintah daerah, untuk menghasilkan hasil penelitian yang lebih baik.